

新聞書き方講座を受けて

田中は今回新聞書き方講座を受けた思ったことは下調べがとくにたいじだと感じた私はいましたなぜなら新聞を作つて3人もたくさん下調べしてからです質問する時間がすくなくともいきに質問して質問の数を3つまでにしほつて質問したといつていたが2つだいじだと思つたことが具体的に聞い書くのに相手に共感することだと思いましたなぜなら具体的に書かないと新聞を作つても見ただ人はあまり内容をわからずからですぼくは具体的に書くのがにがてだけがんばつて書みたいと思います。共感は相手と共感するときにちゃんとやさしく話を聞けると思ったからです

今日11月15日。おはよう。

イタビーチーム

- ・下調べもねえ、完全にはしない
- ・段取りを決めてから
- ・事前に各担当のまとめ
- ・ファンレッジをもって正確に
- ・オーブルワードでクリスム
- ・ニュースチックで混ぜ
- ・NW24 1時間半を主に

いい、いい、これが、何で

かしら、いや、いや、いや

現在　過去　将来

具体的に何で、変化を聞く

ことを多く聞く。相手のリストを詰め

せる。(ねつて、疑惑)。矢張り多く

いき書きの複数をとる

を入力してからおおぶんイタビーチーム

が大変な後までいることが多い。

いいところ、いいところのところ

新聞書き方講座を受けて

新聞の書き方講座を受けて、いろいろなことを
学びました。他の取り扱い、質問へのやり方、
新聞の書き方を学びました。

モノの取り扱いは、大切などと3を開きながら
しないことが大切という書き方になりました。
中でいうところが今がハサウエー。
質問のやり方、質問の様子を見て質問の
アドバイスをもらいました。

新聞の書き方、WITH EASY WAY

で、モノの取り扱い、バランス感覚での動作など
柱が見出せる方に焦点を当て、複数の
具体的な書き方、色、形、大きさなどを
まとめて見てみると分かりやすかったです。

写真の撮り方では、△は右下に撮る、□

は左上に撮る、△は右下に撮る、□

は左上に写真が撮るなど分けてありました。

教わったところは、1つ1つ覚えて、この新聞
を作り、自分で質問したりするとそれが
してあるといい感じ。

（アリハリ）のある新聞やみんなの興味のある新聞を作るのは改めてとても大変なんだと思ひました。5年1H、6年2Hなどエキがたり、文章も一から考え、新聞をつくってることはやっぱりすごいんだなあと思ひました。これをかけてトライやるでの活動をしたあと、新聞にい込んではことかいで、いい新聞にしていきたいと思いました。新聞をかくだけなく、写真のとり方なども工夫しているところには、すこしおどろき、びっくりしました。かくだけではなく、写真のとり方まで工夫して一から新聞をつくろっていいことを聞くと、とても先が思ひやられます...しかし今回またこのことをいかしてとてもどうぞやすいみんなが興味を持ってくれるようないい新聞作りをしたいと思ひました。また他の活動で新聞作りがあれば、それもまたがんばりたいと思います。今日はとてもいいことを学べた

新聞の書き方についてたくさん教えてもらったり、たので、教えてもらったことを参考にしてトライするワークでインタビューしたことをうまく新聞に書けられるようになります。家族とか友だちで練習でインタビューをし、インタビューしたことを見聞に練習として書き練習をして自分の中で「こう新聞をつくればいいんだな」などを理解をし、自分の考えをしきりもって新聞をつくろうと思いました。

そして、私は今まで「見だし」をあまり意識しながら、たけれど、この新聞書き方講座を受けて改めて新聞の見だしは読む人がこのような気持ちをもって新聞を読んだりしてると人だと分かたるので今後新聞をかくときは文章だけではなく、見だしもちゃんと考えて新聞をつくろうと思いました。

今回 新聞 書き方 講座 を受けて、
私は、相手に伝わりやすく、正しい情報を
伝えらるこで"ある 新聞 をつくりたいなと
思いました。しかしと誤解のない
言葉をして、正しい情報にして、
相手に伝わりやすくするために 写真を
撮り、字の大きさを
工夫したり したいです。

私は、新聞 書き方 講座で
「インタビューを楽しんで下さい」という言葉
が一番残ってます。インタビューは
緊張するし、トライやる"たら、事業所
の方に しなければ"ならないので、
不安のほうが大きかったけど、
インタビューを楽しんで下さい! と言われてから
そんなに 緊張することはないかも! と思え
ました。新聞 書き方 講座で 知ったことを
知ったままにせず、トライやる"活かせよう
に しました。

新聞書き方講座を受けて

話を聞いて、僕は新聞記者の人達は、記事を書いたり、
インタビューをするときに、いろいろ工夫をしているんだな
と思いました。自分も記事などを書くときに、どのように
書いたり、見出しなどを考えるだけでも時間を費やし
てしまってろし、インタビューをするときも、ただ質問する
だけでは、工夫がなにも出来ないと思いました。でも、話を
聞いたおかげで、インタビューの仕方や見出いや
記事の書き方が前よりやりやすくなっている(と思)ので、
5W1Hを忘れずに記事を書いて、インタビューでは
人と親しくなりながら楽しく!! インタビューをして
いきたいです。そして、見本になるような新聞を作
って、中学一年生達に分かりやすく発表
をして、中学一年生達の役に立てよう、先輩
として、頑張っていきたいです。そして、トライ
やるだけではなく、ほかにも新聞を作ったり、インタ
ビューをする機会があったら、忘れずに意識
をして、望みたいです。

新聞の書き方をきいたので、その
書き方でかいていきたいと思いま
した。インタビューと最後まであき
らめずにつきことも大切なんだよ
わがりました。トライアルワークでは
積極的にインタビューをして
いてメモをとっていました。
その時に相手の目をみたり、礼
儀正しくきいたらよりいい話をし
てくれるんじゃないかなーと思いま
した。新聞の会社に入っている
好きながもりなが先生にインタビュ
ーしていいしゅんで記事をつくりて
いたのですこれなと思いまし
た。新聞には見出しがとても
大事なんだと思いました。理由
は、見出しがあるかないかでわか
りやすさがでません違った
からです。

新聞書き方講座を受けて、新聞の書き方のさんこうになりました。教えてくれてありがとうございました。さりげました。こんなうにします。

きんきゅうじのときも来年
聞か完せいしてるので、
どうせ、記じ方書いてい
るのか気になってしま
たが新聞書き方講座を受
けて、わかったました。あ
がとうございました。

新聞書き方講座を聞いてい
ろんなことがあかり
さんづくにもなりました
ありました。
誠にありがとうございました

新聞書き方講座を受けて

新聞書き方講座を受けて新聞を書くこと
いうことはしてチハシ131137。工夫や苦労があるん
だなといふことが分かりました特に印象に残った
ことは、下調べをあえて完璧にしてから、たり、
他にもファンになって話して聞くということです。
インタビューしているときのことを考えて、このよう
な工夫を入れていろといふことがとてもすうまいと
思いました。他にも自分が記事を書いてみたら
きに、5w1Hなどて大に取り入れるのか
裏書き講座のときの休み時間にそれらを入
れてかけていろといふことがとてもすうまいと思ひ
ました。自分もインタビューする上で相手に
合わせたりインタビューを楽しむといふことが
したいいなと思いました。自分はしゃべりすぎ
なのでインタビューするときは聞き上手になれる
ようになりたいと思いました。自分も人のため
になる新聞を講座で学んだことを生かし
てやっていきたいと思いました。

新聞書き方講座を受けて

来てくださった人の話が面白いとおきすに聞かること
ができました。

インタビューの仕方も、淡々と質問を相手に
して答えを書くのではなく、会話をしつつ相手に
質問をするのが森永先生の質問しているところ
でも分かりました。

これまでにも新聞を書くことは何度もありましたが、
あまり下調べをせずに済んでいたので、トライセラ
ワークの時に行く所では少しくらい下調べ
をしてから行きたいと思ふます。

記事の書き方では、自分の自由に書いて
いいという所が逆に難しかって、どうしようか
悩んでいた時に、せいいちこんなレポート
にすみといいというのをエピターン教えてくれた
ので、あつたいたいことを丁寧に書いていけ
ばいいんだなーと、気楽に考ふことができ
できました。

新聞は写真の位置や見出しの文章などいろいろなことを考えてつくられてるんだ"などと思ひました。写真を撮るときは、撮りたいものを中心にはではなくて、からして撮ったり、いろいろな角度からたくさん撮るということがわかりました。そして、今まで新聞の文章の構成を意識してみたことがなかっただけれど、5W+1Hという、いつどこで、言作が何をなせ、どのようにというのは文章に絶対キハ、アーリーんじであります。また、構成に工夫がある、最後に結論をかくもの、最初に結論をかいて、あとから説明するがあると初めて知りました。そして、レイアウトにも工夫がある人にいたしました。写真を新聞の「へき」という部分に持っていくことによつて見やすくなったり、縦書き、横書きなど文章をかく向きも工夫しているんじであります。また、トライやるがゆめ、あとに新聞をかくことがありますけれど、教えていたいかった文章のつくり方や、写真の撮り方のせ方に工夫を入れて、人の興味をひくような新聞をつくるべいなと感じました。

新聞書き方講座を受けて

私は、今日「新聞の書き方講座」を受けて、

いろいろな工夫がされていましたねと思いま

した。例えば、写真を中心にもつてることや

結論を最初に書いてきて、後から説明するなど、

知らない人が、そこまでこんな知ることができます。

働くところの人は、人とつながって、人と協力

することという話をとても共感しました。

今度、トライするワークで新聞をつくることは、

新聞の配置や、メモの工夫など、今日

教えてもらつたことを生かして工夫して

感じました。

新聞書き方講座を受けて

今回、新聞書き方講座を受けて、新聞の書き方などがよくわかりました。メモの取り方や下調べなど、インタビューにおける注意点だけでなく、新聞を作る時のレイアウトのコツや写真のとり方など、さまざまなか場面でも活かせるような知識を沢山教えてもらいとても参考になりました。よりよい文章を考え、書くところの責任の重さや楽しいことの大切さが伝わりました。私はインタビューなど人と関わることが苦手だけど、今回の話を聞いて、あまり難しく考えすぎず、会話を楽しむという事大切だといふことが聞けて思いました。そしてインタビューをするにあたって一番大切なと思った事は、相手も自分も楽しく良い時間だったと感じられるような聞き方や相手のリズムに合わせ、相づちや共感できるような姿勢で臨むことが良いと思いました。私もこれから新聞を作る時にこのポイントをふまえて、記事の製作にとりかかりたいと思いました。

今回の新聞書き方講座を受けて、
読み手に内容、状態が伝わる、少
めりやありトライやす新聞をつく
りたいなと思いました！

特に、イニタC"ューの仕方など
は、"ファンの視点には、ズイング
ド"ューアである"や"6W2Hを意識
してから聞く"など、知らなければ
ばかりでなく自分で下めに作った
感じになりました。

また、情報のまとめ方、レイアウト
の仕方、読み手を引く方法など、
簡単ではないけれど実行に対する価値は
ありました。

そして、今回学んだことを印して、
トライする、ワーク新聞でそこらを活用し、
よりよい新聞づくりをしてみたいと
思いました。

僕は「新聞書き方講座」を受けて新聞を書くことは5WHが大事なんだなと鬼いました。5WHがあると親見聞としてしかりとした文章を書くことができるので5WHは新聞を書くときの基本となるものだと知りました。新聞をよりおもしろい、楽しいや分かりやすいということをするために題名や写真が大事なんだなと分かりました。題名はふと見たときに読者の気をひくようにつくるのが新聞を書く人はずいぶんと思いました。写真は写真の真ん中に物や人を入れるのではなく、写真に9つ線を入れてそのまじわる点に物や人を入れていいなどといった工夫がすごいなと思いました。以上のことを踏まえて分かりやすい新聞をつくりたいです。

新聞書き方講座を受けて

今日、たまたまに書きながら聞くときがあり、たりけれど、
スライドをのぐるスピードが速すぎてみんな書
けていなさそうだなという印象を受けました。
すごくおもしろく講座をしててくれて、笑しながら
しゃかりと聞きました。写真は物を線
でむすんだら三角形になるように置いて
と、たり、対角線上においてと、たりす
ればいい写真がとれることがわかり
ました。また、人物をとるとときはあまりと真
ん中でどちらないほうか……といふことわ
かりました。インタビューのとき、こう
質問とかをつくっていたので事前につく
る質問は3つときて3つだけでいいん
だとうござりました。

新聞書き方講座を受けて

普通にいつも見ている新聞でも書き方に区別がある。たゞ、写真のほう、少しあ戸口にも決まりがある。たゞして、次から新新聞を見る日等は、そのこと注意しないで思いもけた。

新新聞のインタビューのけたやメモの取ったのは少し、苦痛がかかるし、それとして新新聞を書くとばかり、少し気がよくなります。

しかも、新新聞を作り3日等書くことが万葉、ではのか?、もう少し質問しておけばよがれにいたるかいかがむかく必至です。

けれど、今までそんな人も何人もいたと思つのです。

それでも書いているので、何ともいきる所がない。これまで、イタビューや練習習と家族でたりして新新聞をし、たりと書けらよう。していきました

いらずして、ほくは字がまだないので、ひりて人に読めばどう新新聞が作れるのかが必至です。

私は、長々かくのがにがてたけど、
せつめいをきいてちょっとかけそうだ
などおもいました。

しつもの書き方など、3つくらい
しつものを教えてもらいたいことなど。
くわしくせつめいしてくれたので、と
てもわかるやうかったです。

もひながせんせいにしつものと
せじがりあひだして、わからずいし
んぶんをつくっていたのか、とくに
すこからだとおもいます。

じぶんも書いたことといかして、しつ
もとしたり、ていねいに書いたらと
かといかして、じぶんも、しつぶ
んをかいしてこうとおもいました。

神戸新聞社の人へ話を聞きました。

新聞社の人たちは、取材をする前に、

事前に考える質問を3つくらい考えたり、

6W2H+時間を意識しているのだと初めて知りました。下調べを、完璧にしそぎないことで、段取りを決めすぎないなどを注意しているのだと知りました。

実際に取材するときには、具体的に聞いたり、変化を聞いたり、比較して聞く

先入観にとらわれない、相手のリズムに合わせたり、することを意識しているのだと知りました。

聞く側はその人のファンになつたつむりでインタビューをし、楽しみながらやることや、最後まであきらめないことが大切なのだと知りました。

新聞を作ると見出して興味をひかせたり、数字や字の大きさを得に意識しているのだと知りました。

私もこれから新聞を作ることがあると思うから、得に6W2Hを意識して新聞を作りたいなと思いました。

僕は新聞の書方講座を受けてたくさんおじ
うへたりなるほどと思つたところがありまし
た。まず、インタビューのことでも僕はインタビューを
するのが苦手なので聞いてよかったですと思いま
した。5W1Hのことも、6W2Hがあつてひらく
りしました。そして、具体的、変化や繋いで聞くとい
うのにはなるほどと思いました。
他にもなるほどと思つたことはたくさんありま
した。次に写真のとり方で、よくに印象に
残つてゐるのは真ん中にあまり人をいれな
方がいいというのはしてもひらくありました。
また逆三角形の写真をみたらとてもきれい
にみえたので、これがらの生活に活用し
ようと思いました。そして見出しのつけ
かたで僕は見出しのつけかたがとても
へたんなので今回もへたところを
しっかりと活用できるようにしたいと思ひ
ました。今回の話を聞いて、トランクスやクイック
でしっかり学び、いい新聞をつくろうと思
いました。

新聞書き方講座では、

新聞記事の基本的な書き方や構成、

ニュースのジャンルや特徴などを学びました。

これにより、新聞記事の書き方の基礎となり
と身につけることができました。

さらに、ソーシャルメディアの活用や

記事の見出しの重要性など、現代の読者
ニーズに合わせた書き方を学びました。

非常に参考になりました。

構座で、対象的なりトド文の書き方や引用の
使い方、情報の選別などとのテクニックを

学ぶことができました。これらのテクニックは、

実際の新聞記事の執筆において非常に

役立つと思いました。

今日は、神戸新聞から話題を聞きまして
6W2Hを教えてもらいました。6W
は、「いつ」「どこで」「誰が」「何を」「なぜ」
「どちらが」「現在」「過去」「未来」「どちらが」、下調
べを少しだけし段取りを完璧やめてしないこれが意外
だった。私はできり、めっちゃ段取りを決めるんだと
思ってました。新聞の書き方については、
見出しへ相手をつかむ！見出しだけ
で「みてみたいな」とか、「どんなんだろ
う」と興味を出していいけるようになつ
くる。そして、文字の大きさとか色づ
かい、文の構成とかで、相手の心
をキャッチできるようにしていく
大い記事を書きたいと思った。
あと、相手のリズムに合わせること
もインタビューするうえで大切なこ
とだと言つた。

トライする一週間の新聞の書き方
講座に参加して、新聞の人間の
書き方にについて学ぶことができました。
新聞を書くことに初心者でもとてもあ
かりやすい内容で、自分の記事と上
りよくする方法を学べました。また
ユキからは記事を書く際には、読者
に伝わりやすい文章を書こうと思ひ
ます。今回の講座で新しく主人公
たメモのしかたや6H+2Wや筆
間のしかたなどたくさん学んだことは
いかして新聞を書こうと思ひます。

新聞書き方講座を受けて

今日はおひそかにりんかい神戸しんかい
人の方がきてくださいました。しんかい
人の書きかたのこうせいや、インタ
ビューや、写真のことについてなど
たくさんのことをおしゃれしていました
から、しんぶんでインタビューとし
たこととまとめての時、このあと自
分のいじめられることも書いて分か
りました。写真をとる時(三角形を
イメージする部分がいました)、写真のいろ
も大きさで分かりました。見出しの題名
や冒の人達としてしんぶんのり
んかいはとてもしかねる感じ、題
名もいかげんな大きさ、太工などと
工夫したりと思われます。この話してしま
たことを活かしてしんかいとそれらと
思います。

新聞書き方講座を受けて

僕は今回の新聞記者さんのおかげで新聞を
手持に写真のスペースとかどこに文字を書けば
いいのかを分かりました。記者のトガ森永先生の
5万円ぐらいいの植物の記事のまとめ方を見て
少しありすがったであります優しく教えてくれたし
おもしろいところもあったのでみんなで見ながら
よかったです。今回の記者さんの意見を参考にして
新聞の書くスペースが長うるスペースを意識を
けてみようと思いました。

四月十八日の新開書坊講座を受け

て、いろいろなことを学びました。

写真のとり方では、三角形、遠近法などを用いて、色々な角度からとったり、新開本の内容にちなんだ背景や、感情を入れることで、より分かりやすく読む人に伝わりやすくなると知りました。

他にも、見出しや、質問などもあります

が、「6W2H」と時間の大切さです。

「いつ」、「なぜ」、「誰が」、「何を」、

「なぜ」、「どうやるか」、などのように、

「どうやら」、「現在」「過去」「未来」を使い分け、その場面や、写真12合せ)

12.新開本をまとめて、制作してみると、

これがいいからです

この大それ、いましたが、ことを学びま

したが、このことを生かして、新開本を

作りたいです

新聞書き方講座を受けて思ったのは、下調べはこれまで相手のこととしきりにしておいたほうがいいんじゃなかつかと思つてしきり調べていたけど、完璧にしてはいけないというのを開き確かにアラグなど思ひました。下調べをしきり完璧にしてしまうと相手に質問を考えるときに質問することができなくなつてしまふからです。後、インタビューを楽しむことも大事だと知りました。私は、大人の人などと一緒に話すことが苦手でどうしてもきんちゅうしてしまつたりして、あうと思っていてことか全然言えなかつたり、自分の分がついはしゃんと考えなども、てつるのに人に伝えられなかつたりするこれがめりまするので、インタビューをするときは、三好さんに教えてもらつたことをつかいしきりでできることを目標にやつぱりいました。

私は今日の新聞書き方講座を受けて新聞を書く時、相手から見た時に見やすい新聞についているかがとても重要でなければいけないと思いました。自分から見た視点と相手から見た視点はやっぱりそれ違うと思うので、他の人に見てもらいつつからづくりついでいくと思います。あと、私はインタビューしてお時にメモをすばやくとるのがとても苦手なので、神戸新聞の方がおしゃって下さうに重要なことを聞き分けて書くことを意識していました。新聞を書く時だけではなく、インタビューをする時も答えてもらっているから、あくまでもう少し、おれをいたしかけをつけるといけないと思いました。

神戸新聞の方が説明していくさな内容とでもいかいやすが、たてあります。自分に取り入れられるものは取り入れて行きたいと思います。

新聞書き方講座を受けて

私は学校の授業などでは何度か書いたことが
あってけれどあまり何を考えずに書いていい
けれどこのでこんなにこ工夫する所があるの
だと知り、すぐおどろいたのと同時に次
からこのようは事に眼をつけながら新聞
を書こうと思ひました。インターネットの時
にフラン日線になつたり、私が考えもし得
がつまことが多すぎて詰しつらくなりて
ことをトライア資料であらためて確にん
してみると理解に時間がかかるもの
が明かにけれど色々教えてくれた
たことを使ってトライアルの方にしや
せりをしたり、レポートをしてたり、新聞を
つくったりしたりと思ひます。そして
次の2年生にしっかりヒカル場所につ
いて伝えれるよう新聞になるように
がんばります。